

QUI SOMMES-NOUS ?

Historique

1923 : Début de notre activité dans le domaine du feutre foulé de laine.

1976 : L'entreprise est intégrée au sein d'un groupe Anglo-saxon spécialisé en textiles industriels.

1988 : À l'initiative de l'actuelle direction, la société se détache du groupe et retrouve autonomie, indépendance et souplesse.

Nous voulons avant tout être le partenaire privilégié d'industriels et de négociants, en apportant un service fiable et une qualité irréprochable.

1923 : Beginning of our activity in production of pressed woolen felt.

1976 : Laourex became integrated in a large English industrial textile group (SCAPA).

1988 : On our management's initiative, the company broke away from the group and went forward on an independant basis.

Above all, we wish to be the preferential partner of manufacturers and wholesalers, by offering them an outstanding quality as well as a reliable service.

Le site de production



Située à Déville-lès-Rouen (76), l'usine s'étend sur une surface de 7500 m².

C'est à partir de laines sélectionnées par nos soins que nous obtenons un feutre dont les caractéristiques correspondent aux attentes de chacun de nos clients.

Located in Déville-les-Rouen, France, the mill extends on a 7500 m² surface.

It's from wool, selected by us, that we obtain felt whose quality corresponds to the needs of our customers.

POURQUOI CHOISIR LAOUREUX ?

Souvent en contact avec de grandes entreprises industrielles, la société Laourex, de part sa structure, offre la souplesse et la réactivité d'une PME. Notre expérience dans le feutre depuis 1923 assure à nos clients la meilleure préconisation quant à la réalisation de pièces techniques en feutre. C'est pourquoi l'équipe technico-commerciale Laourex se déplace sur site pour mieux appréhender vos contraintes d'utilisation et déterminer avec vous les caractéristiques techniques des produits à réaliser. Nos interlocuteurs, acheteurs et techniciens de grands groupes, apprécient en nous un fournisseur disponible et fiable ainsi qu'une qualité irréprochable.

Frequently in contact with large industrial groups, Laourex company, thanks to its structure, offers the best service and reactivity. Our experience in the felt business since 1923 is the warranty to our customers for the best advise regarding the felt technical pieces manufactured. It's why Laourex commercial team travel to your premises to understand with great care your needs and decide with you the technical datas for your products. Our contacts, buyers and technicians from large groups, appreciate with us a reliable supplier and a perfect quality.

NOS PRODUITS

Feutres techniques en rouleaux



Dans la fourniture industrielle, la qualité et le service sont des critères déterminants. C'est pourquoi Laourex met à la disposition de ses clients un important de stock de matières prêtées à être expédiées à la commande.

In the field of Industry, service and quality are strategical. It's why Laourex keeps a large stock of finished products, ready to leave when a customer places an order.

Feutres spéciaux



Disques, Feuilles et Plaques, Pièces usinées ou découpées... Pour certaines applications spéciales, il est souvent nécessaire d'établir un contact direct et privilégié afin de déterminer précisément la solution technique la mieux adaptée à l'utilisation finale du produit.

Polishing discs, sheets, shaped or cutted pieces... For some special applications, it currently needs a privileged direct contact in order to suggest precisely the best technical solution corresponding to the final use of the product.

Feutres piano



Reconnue à travers le monde pour sa qualité et ses services, la société Laourex SA est un des principaux fabricants de feutre pour l'industrie du piano. A travers notre gamme, les fabricants et les revendeurs de pièces détachées peuvent trouver les pièces dont ils ont besoin pour produire ou réparer des pianos de qualité.

Recognised all over the world for its quality and service, Laourex company is one of the biggest piano felts manufacturer. Thru our range, piano manufacturers and repairing wholesalers could find the best felts they need to build or repair quality instruments.

Feutres teints



Matériau noble par excellence, le feutre de laine est utilisé depuis toujours par les plus grands noms du Luxe pour son aspect valorisant et confortable mais aussi maintenant pour ses propriétés naturelles... Nos feutres sont constitués à 100% de fibres de laine mérinos en provenance d'Afrique du Sud, la plus fine et la plus soyeuse utilisée pour cette application.

Obviously a luxurious material, dyed wool felt is used since ever by the more famous brands in the world for its high class good looking and also now for its natural properties... Our felts are made with 100% merinos wool from South Africa, the finest and the softer one available on the market.

Feutrines

Nos feutrines sont disponibles en rouleaux, au mètre, en coupons, adhésivées, en pochettes... Possibilité de couleurs spéciales, traitement ignifuge (M1), anti-oxydant, hydrophobe...

Our superfines are available in rolls, in cuts, with self-adhesive backing or not... Special colours, flame-retardant, water-repellent and anti-oxyde on demand.



FICHE TECHNIQUE FEUTRES

Référence	Qualité	Densité kg/dm ³ +/- 10 %	Epaisseur mm min < max +/- 10 %	Largeur standard mm	Absorption d'huile % min < max	Perméabilité à l'air L/min.dm ³ ep. 10 mm min < max	Tenue à l'abrasion g/50 cm ²	Type d'utilisation
LMG 20	Gris, 80% laine	0,20	2 < 25	1800	350 < 540	35 < 70	2,5	Lubrification, essuyage, capotage
LMG 25	Gris, 80% laine	0,25	2 < 25	1800	270 < 440	22 < 45	1,5	Lubrification, essuyage, capotage
LMG 30	Gris, 80% laine	0,30	2 < 25	1800	210 < 360	17 < 35	1,0	Lubrification, essuyage, capotage
FFNV 19	Noir, 80% laine	0,19	2 < 15	1800	350 < 540	35 < 70	2,5	Tables de coupe miroiteries
FFNV 31	Noir, 80% laine	0,31	2 < 15	1800	210 < 360	17 < 35	1,0	Tables de coupe miroiteries
FCL 15	Blanc, 70% laine	0,15	3 < 15	1800	430 < 620	70 < 120	nc	Chirurgie, orthopédie
FCL 18	Blanc, 70% laine	0,18	3 < 15	1800	390 < 580	45 < 90	2,5	Chirurgie, orthopédie
LMB 20	Ecru, 80% laine	0,20	2 < 25	1800	350 < 540	35 < 70	2,5	Lubrification, étanchéité, essuyage
LMB 25	Ecru, 80% laine	0,25	1 < 25	1800	270 < 440	22 < 45	1,5	
LMB 30	Ecru, 80% laine	0,30	1 < 25	1800	210 < 360	17 < 35	1,0	
PLB 36	Ecru, 100% laine	0,36	2 < 25	1500	150 < 270	10 < 20	0,6	
PLB 40	Ecru, 100% laine	0,40	2 < 30	1500	130 < 240	8 < 17	0,5	Boulangerie, isolation, absorption patins d'amortissements, polissage...
PLB 44	Ecru, 100% laine	0,44	2 < 30	1500	110 < 210	8 < 12	0,4	

Realisation : Alix Creation - 06 62 02 28 30

MANUFACTURE DE FEUTRES SPÉCIAUX

ÉTABLISSEMENTS

LAOUREUX

Feutres et feutrines

Felts and superfines

www.laoureux.com



MANUFACTURE DE FEUTRES SPÉCIAUX

ÉTABLISSEMENTS **LAOUREUX**

75, rue du Grand Aulnay

76250 Déville-Lès-Rouen

Tel.: 02 35 74 21 87

Fax : 02 35 75 63 02

info@laoureux.com